
Hannover, den 13.03.2023

An den Oberbürgermeister

Belit Onay

Trammplatz 2

30159 Hannover

In die Ratsversammlung

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der LHH

Anfrage zur Zukunft der Leinstraße 14

Der Gebäudekomplex in der Leinstraße 14 glänzt - mit einigen temporären Ausnahmen - seit
längerer Zeit mit Leerstand, während Vereine, Künstler*innen und andere Organisationen
weiterhin auf der Suche nach dringend benötigten Flächen und Räumen sind. Vor diesem
Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie lautet die aktuelle Planung für den Gebäudekomplex inklusive Außenbereich in
der Leinstraße 14 und wie schreiten diese voran?

2. In der Vergangenheit wurde eine (Zwischen-) Vermietung eines Großteils der Flächen
in der Leinstraße 14 als schwierig angesehen, da die städtische EDV-Anlage dort
untergebracht war. Ist der Umzug der EDV inzwischen komplett vollzogen und wenn
nein, wann ist damit zu rechnen?

3. Sieht die Verwaltung generell Möglichkeiten dafür, das Gebäude - wie bereits
geschehen - Vereinen oder Organisationen zur Nutzung zu überlassen (auch
etagenweise als Zwischenraumnutzung), wenn ja unter welchen Bedingungen, wenn
nein, warum nicht?

Juli Klippert
Fraktionsvorsitz


